



## Un week-end de fête pour accueillir le Gabon dans l'Armée du Salut



© Libre de droits

### **La nation centrafricaine du Gabon est devenue le 129e pays où la présence de l'Armée du Salut est officiellement reconnue.**

Un week-end de célébration et de prière a eu lieu dans la capitale du pays, Libreville, dirigé par les commissaires Benjamin et Grace Mnyampi (Secrétaire internationale pour l'Afrique et Secrétaire de Zone pour les Ministères Féminins), soutenus par les commissaires Onal et Edmane Castor, responsables territoriaux du Congo-Brazzaville.

Le nouveau ministère au Gabon est supervisé par le territoire du Congo-Brazzaville, qui a envoyé une grande délégation à cet événement spécial, dont des officiers, des soldats, des membres de fanfares et des chanteurs. L'Armée du Salut au Gabon s'est également établie dans d'autres villes comme Latourville, Moanda, Franceville et Port-Gentil.

La célébration a débuté par le chant du Fondateur, « O Boundless Salvation! » (Ô Salut infini !), suivi par un temps de prière et de reconnaissance.

### **Les messages du Général et du Secrétaire international pour l'Afrique**

Un message du Général André Cox a été lu à la Congrégation, demandant à l'Armée du Salut au Gabon de prêcher le message de « Christ crucifié et ressuscité pour le salut de ceux qui sont perdus dans le péché ... rien de plus, rien de moins ».

Le Secrétaire international pour l'Afrique a rappelé aux citoyens du Gabon que, comme le travail de l'Armée du Salut commence officiellement dans leur pays, il est important que les salutistes gabonais se souviennent que c'est Jésus-Christ qui construira son Église, pas seulement des hommes et des femmes. « L'Armée du Salut au Gabon, dit-il, doit être construite sur une base profonde, afin qu'elle soit solide et inflexible. L'accent doit être mis sur l'enseignement de la Parole de Dieu et l'accomplissement de la mission de l'Armée. »

Le commissaire Benjamin Mnyampi a apporté le drapeau de l'Armée du Salut du Gabon et l'a présenté au commissaire Onal Castor qui, à son tour, l'a remis aux officiers en charge des travaux au Gabon, les capitaines Alexis et Irma Zola. Le Secrétaire international a prononcé quelques mots de prière auxquels les salutistes et amis de Salut du Salut du Gabon ont réagi par des cris de joie. Les capitaines ont pris le drapeau et marché, suivis par les salutistes, autour de la salle, en saluant et acclamant.

### **Nouveaux engagements**

L'enrôlement de deux Soldats et de six Soldats Juniors par le commissaire Benjamin Mnyampi et la présentation à Dieu de cinq bébés par la commissaire Grace Mnyampi, ont été un des grands points forts.

La cérémonie a été enrichie par la musique des salutistes du Gabon, chorales, chanteurs de la Ligue pour la famille, et la brigade des tambourins de l'Avant-poste de Libreville, ainsi que par la fanfare territoriale, la chorale territoriale et la brigade territoriale des tambourins du Congo-Brazzaville. Louange et gloire ont été rendues à Dieu pour avoir ouvert la porte au ministère de l'Armée du Salut au Gabon.

### **Auteur**

Marcel Tsiba Madzou, Territoire du Congo-Brazzaville

### **Publié le**

12.7.2018